

EST NORD EST

Vous êtes invité·e·s à nos présentations publiques du printemps!

You are invited to our spring public presentations!



Présentations publiques de l'hiver, 2026. Crédit photo: ENE

English follows

Présentations publiques du printemps

Jeudi 23 avril à 17h

En personne, entrée libre

Vous êtes chaleureusement invité·e·s à nos présentations publiques du printemps qui auront lieu le jeudi 23 avril à 17h. Vous aurez l'occasion de rencontrer notre nouvelle cohorte de résident·e·s.

Les artistes **Florencia Sosa Rey**, **Heater Rattray**, **Kinga Michalska**, **Sarah A. Tremblay** et l'auteur **Nima Esmailpour** nous donneront à tour de rôle un aperçu de leur pratique ainsi que les pistes de recherche qu'ils souhaitent

explorer durant leur séjour à Saint-Jean-Port-Joli.

La rencontre se poursuivra ensuite de manière conviviale autour d'un verre, afin de souligner ensemble l'arrivée du printemps.

Au plaisir de vous y retrouver.

[Retrouver l'événement sur Facebook](#)

Spring public presentations

Thursday, April 23 at 5 p.m.
in person, free entrance

You are warmly invited to our spring public presentations, which will take place on Thursday, April 23, at 5 p.m. You'll have the opportunity to meet our new cohort of residents.

Artists **Florencia Sosa Rey**, **Heater Rattray**, **Kinga Michalska**, **Sarah A. Tremblay**, and author **Nima Esmailpour** will take turns giving us a glimpse into their practice as well as the research avenues they hope to explore during their stay in Saint-Jean-Port-Joli.

The gathering will then continue in a relaxed atmosphere over drinks, so we can celebrate the arrival of spring together.

We look forward to seeing you there.

[Find the event on Facebook](#)

Faire un don / Donate

À venir à ENE
Coming soon at ENE

Notre résidence du printemps / Our spring residency



Début de la résidence: 20 avril 2026

Présentations publiques: 23 avril 2026

Beginning of residency: April 20, 2026

Public presentations: April 23, 2026

Portes ouvertes: 28 mai 2026

Open studios: May 28, 2026

Fin de la résidence: 12 juin 2026

End of residency: June 12, 2026

